

Cegah Stunting di Wilayah, Babinsa Pantau Kesehatan Balita Melalui Posyandu

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Apr 6, 2023 - 10:00



Sertu M. Khusnudin Babinsa Kelurahan Sememi Berikan Pendampingan Kegiatan Posyandu di Wilayah Binaan

Surabaya,- Babinsa Kelurahan Sememi Koramil 0830/06 Benowo Sertu M. Khusnudin lakukan pendampingan kegiatan Posyandu Balita yang bertempat di Posyandu Gunung Gede Sememi Jaya Gg 6 RT 06 RW 01 Kelurahan Sememi Kecamatan Benowo, rabu (5/4/23).

Posyandu menjadi sarana yang sangat penting bagi masyarakat khususnya bagi ibu dan anak, untuk memantau perkembangan kesehatan Balitanya, dengan melakukan penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan, serta mengontrol kesehatan ibu hamil, yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera.

Kegiatan ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan yang dibantu oleh kader surabaya hebat, yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang ada di wilayah.

Khusnudin menuturkan, Dalam kegiatan tersebut merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu kelancaran serta tertibnya kegiatan, dan berharap dengan Posyandu di wilayah mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan balita, ibu hamil maupun menekan angka stunting ataupun kematian, tuturnya.

Sebagai seorang Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat. Selain itu, dengan adanya peran serta Babinsa di tengah-tengah petugas kesehatan sangat terbantu untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu, pungkas khusnudin.

Tenaga kesehatan pun merasa terbantu dengan adanya Babinsa dalam melaksanakan pendampingan Posyandu, khususnya Posyandu Balita. Petugas kesehatan menyampaikan jika kegiatan Babinsa sangat positif, karena bisa mengajak dan mengimbau masyarakat yang mempunyai balita untuk melaksanakan penimbangan bayinya. Sehingga perkembangan kesehatan bayi setiap bulannya bisa terpantau.